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Zusammenfassung

        

          
Ziel Die quasi-experimentelle AKtiV-Studie untersucht die Wirksamkeit der
                    stationsäquivalenten Behandlung (StäB). Diese Arbeit beschreibt
                    die demographischen und klinischen Parameter der Teilnehmenden zum
                    Studieneinschluss und vergleicht deren Indexbehandlungen.

        

          
Methodik Über einen Zeitraum von 12 Monaten wurden 200
                    StäB-Nutzende in die Interventionsgruppe (IG) und 200 stationär
                    behandelte Personen in die Kontrollgruppe (KG) eingeschlossen. Die
                    Vergleichbarkeit der beiden Gruppen wurde mittels Propensity-Score Matching
                    (PSM) Verfahren sichergestellt.

        

          
Ergebnisse Zusätzlich zu den PSM-Variablen unterschieden sich alle
                    weiteren erhobenen Charakteristika zwischen der Interventionsgruppe (IG) und der
                    Kontrollgruppe (KG) zum Zeitpunkt der Studieneinschreibung nicht signifikant
                    voneinander. Die Dauer der Indexbehandlung war in der IG signifikant
                    länger (M=37,2 Tage) als in der KG (M=27,9 Tage;
                    p<0,001).

        

          
Schlussfolgerung Die Ähnlichkeit der beiden Gruppen erlaubt einen
                    Vergleich und somit die Untersuchung der Auswirkungen von StäB auf
                    längerfristige Outcomes.

      

        [bookmark: N10D0F]
Abstract

        

          
Aim The quasi-experimental AKtiV study investigates the effects
                    inpatient-equivalent home treatment (IEHT). This paper describes the study
                    population based on demographic and clinical parameters at baseline and compares
                    the index treatment.

        

          
Methods Over a period of 12 months 200 IEHT users were included in the
                    intervention group (IG) and 200 inpatients were included in the control group
                    (CG). The comparability of the two groups was ensured by propensity score
                    matching (PSM).

        

          
Results In addition to the PSM variables, IG and CG did not differ
                    significantly from each other variables at study inclusion. The duration of the
                    index treatment was significantly longer in the IG (M=37.2 days)
                    compared to the CG (M=27.9 days; p<0.001).

        

          
Conclusion The similarity of the two groups enables comparisons over 12
                    months, investigating IEHT effects on long-term outcomes.
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